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１ １ 防犯灯のＬＥＤへの付け替えについて

（１）実績について

（２）防犯灯の数が多い自治会について

（３）解散して自治会のなくなった地域への対応について

２ 闇バイト、特殊詐欺への対策について

（１）五條市での被害状況について

（２）高齢者への周知について

（３）闇バイトに対する学生への注意喚起について

３ 星空認定制度について

（１）認定条件について

（２）五條市における現在の状況について

（３）認定について

２ １ 消防団行政について

（１）消防団教育について

ア　消防団教育の現状について

（２）消防団の拠点整備について

ア　消防団の会議場所の現状について

イ　消防団本部員の災害時の待機場所について

（３）消防団組織の再編計画について

ア　現在の進捗状況について

イ　今後の取組について

２ 市民からの要望対応について

（１）要望に対処する機構改革の取組について

（２）今後の取組について

３ １ 福祉の更なる充実について

（１）障がい者の移動支援について

ア　現状と近隣自治体の状況について

イ　今後の取組について

（２）物価上昇に対応する基準額見直しについて

２ 公立学校施設の空調設備について

（１）設置の現状について

 （２）特別教室への空調設備導入について

（３）避難所となる学校体育館への空調設備導入について
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３ 市民生活の安心・安全を守る「補助制度」創設につい

　て

（１）防犯カメラの設置について

（２）防犯対策を強化する「録画機能付きドアホン」設置

について

４ 地域公共交通について

（１）モビリティーマネジメントの取組について

（２）新たな移動手段の構築について

４ １ 認定こども園公私連携について

２ 体育館の空調設備について

（１）小・中学校体育館の空調設備について

３ 市道沿いの雑草管理について

５ １ 旧庁舎跡地について

（１）現状について

（２）今後の見通しについて

２ 西吉野支所について

（１）来庁者数について

（２）職員数について

（３）今後の見通しについて

６ １ ネーミングライツの取組について

（１）募集方法について

（２）制度の概要について

（３）公民のメリットについて

（４）実績について

（５）市長の考えについて

２ 地域公共交通について

（１）地域の意見の把握について

（２）地域の意見の反映について

３ ふるさと納税について

（１）寄附額の現状について

（２）今年度の取組について

（３）今後の取組について

４ 公私連携幼保連携型認定こども園について

（１）公私連携法人による運営のメリット、デメリットに

ついて
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（２）保護者にとって有益な事業なのか

（３）新たな子育て支援策について

７ １ こども園の安全安心及び保護者負担の軽減を目指した

　取組について

（１）こども園における事故防止対策の強化について

ア　こども家庭庁が８月に年間２,７７２件と発表し

　たが、五條市の状況について

イ　改善された保育士配置基準及び更なる改善につい

　て

ウ　五條市の公私連携幼保連携構想は事故防止に触れ

　ていないことについて

 （２）保護者負担軽減対策の充実について

ア　低所得、ひとり親世帯が多くなっていることにつ

　いて

イ　こども園の給食費無償化及び保育料軽減について

ウ　現在の公私連携幼保連携構想では保護者負担が多

　くなっていることについて

（３）公私連携構想の全体の費用と現幼保連携こども園費

用の比較について

２ 不登校生徒の解決につながる教員増員及び待遇改善に

　ついて

（１）不登校児童４,６９０人と県が発表したが、五條市

の状況について

（２）解決につながる教員増員及び待遇改善について

ア　授業の持ち時間数の上限を決め、教員の基礎定数

　を増やすことについて

イ　今まで一日４コマであったが、現在５～６コマの

　授業をこなし、生徒と向き合える時間がなく、授業

　準備、保護者対応、書類作成など、時間外勤務にな

　る。毎日１１時間半働くことについて

（３）残業代不支給制度を廃止することを、昭和４６年公

立学校教員職員給与特別措置法で決定していることに

ついて

３ 市民要望と五條市財政状況をもとに考えた中心市街地

　まちづくりについて

（１）市民総合ワークショップや高校生検討部会での要望、　

意見に基づく優先順位をつけたまちづくりについて

（２）五條市の財政状況を考えたまちづくりについて

ア　令和５年度の財政状況について

イ　民間商業施設の中に入れる公共施設について

ウ　民間商業施設の中に入れないが、商業施設の敷地

　内に入れる公共施設について
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８ １ 五條市の「中心市街地の活性化・にぎわい創出のため

　のまちづくり」について

２ 五条駅南北道について

３ 子育て支援について

４ 地域公共交通について

５ 「大規模太陽光発電設備建設計画反対のための署名運

　動に係る協力のお願い」について
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